

Renaser - Kulturmesse

19.Juli 2018



Während der Weltmeisterschaft haben wir im Renaser am 14. und 15. Juni unsere 1. "Kulturmesse" durchgeführt. Das Ziel war, den Kindern die Gelegenheit zu geben, mehr über die Kulturen und Traditionen anderer Nationen kennen zu lernen. Die Kinder forschten in ihren Familien, bei ihren Lehrern und Freunden, holten viele Informationen ein und trugen dann an den Tagen der Messe mit ihren neuerworbenen Kenntnissen, mit typischen Kleidern anderer Völker u.a. zum Gelingen der Messe bei. Eingeladen waren einige Grundschulen und Wohltätigkeitsorganisationen der Stadt Palmeira. Unsere Besucherzahl kam dadurch auf 350 Personen.

Im Juni wurde mit Kindern und Teenis auch mit dem Thema "Drogenkonsum, Prävention und Auswirkungen" gearbeitet. Die Erzieher vom Renaser, sowie auch der Pastor der Gemeinde "Renovo" beteiligten sich bei den Ausführungen zum Thema.

Im Rahmen des wöchentlichen Treffens der Frauengruppe gab es im vergangenen Monat ebenfalls einen besonderen Tag. Die Psychologin Daniela Borkoski sprach zum Thema "Die Stimme der Frau", wo sie die Frauen motivierte ihren Platz in der Gesellschaft und in der Familie auszufüllen, sich wertzuschätzen. Hinzu kamen einige Tipps zur persönlichen Pflege von einer Kosmetikerin.

Mit dem Wort, dass Jesus uns in Johannes 10,10 sagt: "*Ich bin gekommen, damit sie das Leben und volle Genüge haben können*", wollen wir uns bei allen, die speziell in diesem Monat bei unserer Arbeit mitgewirkt haben, bedanken. Gott vergelte es einem Jeden!

Mara Kemper Federhem

Nachrichten

31.Dezember 2016



[PARA – Dezember und Weihnachten](#)

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- 21